
Conheça as propostas 
de Dr.Aloísio, André 

Barreto e Lucas Brasil
O Jornal do Cariri dá continuidade à série de entrevistas com candidatos às prefeituras do Crajubar. Nesta 

edição, os leitores acompanham as propostas dos postulantes à prefeitura do Crato: Dr. Aloísio (UB), André 
Barreto (PT) e Lucas Brasil (PSDB). Na próxima edição, dia 1º de outubro, serão veiculadas as entrevistas 

com os candidatos à prefeitura de Juazeiro do Norte. As conversas foram realizadas presencialmente e são 
disponibilizadas no formato de áudio em www.jornaldocariri.com.br PÁGINAS  6  E  7
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Juros altos elevam 
inadimplência

                      Eleições têm disputa 
direta em 22 municípios      
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Rebate       Donizete Arruda
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O ministro da Educação, Camilo Santana, está se recuperando de uma bactéria que o deixou internado por quase 10 
dias em São Paulo. Com alta médica, ministro Camilo veio na quinta (19) à Fortaleza e anunciou o início das obras 
de instalação do curso ITA no Ceará. É uma vitória da inteligência cearense, que vem, ano após ano, obtendo as 
maiores aprovações na mais difícil e concorrida universidade do Brasil. Mas, as boas notícias não pararam por aí. 

O ministro da Educação, que se orgulha de ser do Cariri, veio a Juazeiro do Norte, no sábado (21), e anunciou: a Universidade 
Federal do Cariri (UFCA) contará com um Hospital Universitário. Camilo explicou que a implantação deste empreendimento, 
em Juazeiro, receberá um investimento de mais de R$ 260 milhões do Novo PAC. Ao visitar o local onde será construído o 
Hospital Universitário do Cariri, Camilo resssltou: “essa é uma conquista importante para a comunidade acadêmica, que terá 
à disposição um equipamento essencial para o exercício prático dos alunos do curso de Medicina da UFCA, promovendo o 
ensino, a pesquisa e a extensão na área. A unidade será fundamental também para a comunidade, que passará a contar com 
atendimento de média e alta complexidade. O hospital terá 200 leitos, sendo 40 de UTI. Agradeço ao presidente Lula, por mais 
essa conquista para a nossa gente”. Depois de entregar o novo hospital universitário, o ministro Camilo prestigiou carreatas 
dos candidatos do PT no Crato, André Barreto, e de Fernando Santana, no Juazeiro, onde o ministro fez a festa com o povo.

Camilo faz história ao construir
Hospital Universitário do Cariri

Os últimos programas eleitorais do prefeito Glêdson Bezerra têm 
tido uma preocupação: não entrar em rota de colisão com o presiden-
te Lula e seus eleitores em Juazeiro. A ideia lançada pelo marque-
teiro de Glêdson é colocar gente que votou e vota no Lula, mas 
está apoiando a reeleição do prefeito juazeirense. Outra estratégia 
utilizada é destacar que partidos da base do presidente Lula estão ao 
seu lado, defendendo a sua candidatura. Essa a resposta de Glêdson 
a intensificação da campanha do candidato Fernando Santana, em 
criar a separação nas eleições. Fernando Santana como o candidato 
de Lula, e Glêdson, como o candidato do ex-presidente Bolsonaro. 
Essa polarização ficará mais patente com a vinda de Lula a Juazeiro, 
no sábado, 29, ou na segunda,30. Apesar do esforço da campanha 
do prefeito Glêdson, em mostrar que o povo irá eleger um adminis-
trador para governar Juazeiro, e que sendo reeleito, irá a Brasília e ao 
Planalto, apresentar os pedidos de obras para a cidade, e declarando 
que o presidente Lula nunca o discriminará, por ser um estadista, o 
acirramento eleitoral está colocando os candidatos na mesma confu-
são nacional. Glêdson quer fugir dessa briga entre Lula e Bolsonaro, 
não caindo nessa armadilha. Já o candidato Fernando Santana, junto 
com governador Elmano e ministro Camilo, insistem em mostrar a 
divisão. A campanha eleitoral entra nos seus últimos 12 dias. E o 
quadro apresenta um cenário de muita divisão em Juazeiro do Norte.

O senador Cid Gomes participou de campanhas 
a prefeito, do PSB, na sexta e sábado passados, em 
municípios do Cariri e do Centro-Sul. Esteve, por 
exemplo, em Campos Sales, apoiando a candidatura de 
Moésio Loiola. Fez caminhadas e carreatas no Cariri, 
visando fortalecer seu nome, de olho na disputa pelo 
governo do Ceará em 2026. Mas, no domingo (22), Cid 
Gomes tomou outra decisão política: voou para Sobral, 
onde a sua candidata, ex-governadora Izolda Cela, 
está atrás, segundo pesquisa Instituto Paraná-CN7 e 
Rede Plus. Cid Gomes irá se dedicar, a partir de agora, 
somente a disputa eleitoral em Sobral. No mesmo 
domingo, reuniu vereadores que apóiam Izolda Cela. 
Quis saber, qual o motivo de tanta rejeição ao nome 
de Izolda e as restrições ao prefeito Ivo Gomes, seu 
irmão. Essa constatação de repulsa aos FGs em Sobral 
bloqueia o projeto de Cid Gomes sonhar em voltar 
para o Abolição. Decidido a virar o jogo em Sobral, 
Cid Gomes abandonará as campanhas no Cariri e no 
restante do Ceará. Por enquanto, Cid Gomes está fora 
dos palanques. Viajou a São Paulo, para fazer exames - 
ressonância - por efeitos da bala que levou em 2020.

O deputado federal José Guimarães (PT), enfim deu as caras 
na campanha do candidato do PT em Juazeiro do Norte, o 
deputado Fernando Santana. Claro, não havia dúvidas sobre o 
apoio de Guimarães a Fernando, entretanto já estava estranha a 
ausência de quem foi um dos principais defensores dessa can-
didatura no PT. No sábado (21), Guimarães desceu a rua São 
Pedro, principal via do centro comercial de Juazeiro, ao lado de 
Fernando Santana e de lideranças petistas, como o governador 
Elmano de Freitas. À tarde, Guimarães esteve na motociata, ao 
lado de Fernando Santana e Camilo Santana. Guimarães en-
trou de corpo e alma na luta pela eleição de Fernando Santana 
e justificou seu sumiço: “estava com minha agenda carregada 
de compromissos, por todo o estado. Estou aqui para trazer 
uma mensagem do presidente Lula, que quer eleger Fernando 
Santana o melhor prefeito para Juazeiro”. Guimarães é uma 
liderança nacional e tem se desdobrado entre as 91 campanhas 
de candidatos a prefeito do PT no Ceará . Quer sair fortalecido 
das eleições deste ano, para preparar a sua candidatura ao 
Senado em 2026. Apesar da compreensão da agenda lotada, 
a campanha de Fernando deu pressão em Guimarães, para 
priorizar Juazeiro. Agora, Guimarães promete voltar com Lula, 
em Juazeiro, ainda nesta campanha.

Guimarães de cabeça na
campanha de Fernando

Cid Gomes desiste de fazer
campanha pelo Cariri

Glêdson se preocupa em
não confrontar Lula

A inconsistência na Ata da Convenção e as dificuldades na 
prestação de contas do Avante no Crato têm causado muita dor de 
cabeça para o presidente da Câmara do Crato, Florisval Coriolano. 
Florisval até entrou com recurso para manter o Avante na disputa, 
mas foi negado. A situação é muito delicada e o partido continua 
com o seu Demonstrativo de Regularidade de Atos Partidários 
(DRAP) indefinido. Cabe recurso ao TRE, mas a chapa continua 
indeferida. A expectativa é que o novo recurso só seja julgado 
depois da eleição, pelo volume de processos no tribunal. Portanto, 
ficará a incerteza para os cerca de 18 candidatos a vereador. Nágila 
Coriolano, mulher de Florisval, é uma das candidatas que poderá 
ter os votos anulados. Até o fim da eleição permanecerá o suspense 
se candidatos do Avante, que concorrem a uma vaga na Câmara, se 
conseguirem os votos para serem eleitos, assumirão os mandatos.

Fora de cargo eletivo a quase quatro anos, o ex-prefeito e ex-deputado federal Arnon 
Bezerra (PDT) poderá assumir uma vaga na Câmara Federal nos próximos dias. Porém , 
o caminho não é fácil. A possibilidade foi aberta com a cassação de Eduardo Bismark. O 
Tribunal Regional Eleitoral(TRE) do Ceará recalculou os votos e decidiu que a vaga ficará 
com o PDT, partido de Arnon. Na frente de Arnon está Leônidas Cristino, que já está no 
exercício do mandato e deve ser efetivado. A briga agora é pela segunda vaga aberta com 
a nomeação de Robério Monteiro (PDT), que está no comando da Secretaria de Recursos 
Hídricos do Ceará. A segunda suplente é a enfermeira Ana Paula, que, inclusive, já saiu do 
PDT. Assim, Ana Paula deve ser comunicada que para assumir terá problemas jurídicos, 
pois a vaga é do partido, é do PDT. Como Ana Paula já exerceu mandato de deputada 
federal nessa legislatura, está em curso uma proposta de acordo, para que Ana Paula abra 
para Arnon, e a direção partidária fará um acordo, onde Ana Paula reassumiria à Câmara 
Federal, com um pedido de licença do próprio Leônidas Cristino. Sem acordo, Ana Paula 
sofrerá contestação judicial. O melhor caminho é uma conversa com a direção do PDT. 
Para resolver esse impasse, Arnon deve pedir a intervenção de Camilo.

Avante quase fora da
disputa no Crato

Arnon sonha em assumir
vaga na Câmara Federal
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Impressiona o favoritismo da candidatura à reeleição do prefeito Guilherme 
Saraiva, em Barbalha. No Crajubar, Barbalha é a eleição apontada como a menos 
complicada para o PT e o governo Elmano.

Ciente dos ataques, Aloísio Brasil rebateu, afirmando que há desespero dos go-
vernistas em atacá-lo. Diante do conflito, o ideal é dar transparência aos fatos.

O candidato de oposição, Antonio Neto, promete surpreender nas urnas. O pro-
blema é que nem seus principais aliados demonstram essa confiança no resultado 
das urnas de Barbalha.

Campanha no Crato esquentou. Denúncias fortes contra candidato de oposição, 
Aloísio Brasil, acusado até de agressão física.

O Instituto Paraná, o portal CN7, a Rede Plus de Radio e o Jornal do Ca-
riri, divulgarão no sábado, a primeira pesquisa eleitoral de Barbalha. Dois 
dias depois será a vez da publicação da pesquisa Paraná-Cn7-REDEPLUS-
-Jornal do Cariri, no Crato.

Presidente do MDB-Ceará, Eunício Oliveira, tem conversado com o minis-
tro Camilo sobre futuro político do Estado.

Como Cid Gomes já anunciou sua desistência a um novo mandato de 
senador, Eunício quer ser um dos candidatos ao Senado na chapa do go-
vernador Elmano.

Desculpe a ignorância, quem aceita prever o resultado das eleições a pre-
feito de Juazeiro do Norte e do Crato?

FOTO: REDES SOCIAIS
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Fale conosco:

SAÚDE MENTAL: UMA 
MEDALHA DE OURO!

Nunca se falou tanto em saúde mental numa 
olimpíada, como se falou recentemente nas Olim-
píadas de Paris 2024. Num cenário que reuniu os 
melhores atletas do mundo, com rendimentos tão 
próximos, a saúde mental ganha ares de protago-
nismo, despontando como um diferencial de alta 
relevância.

Os esportes de alto rendimento requerem uma 
rotina puxada de treinamento, disciplina e um 
nível de dedicação que implica em uma série de 
renúncias de vida, somados à elevada pressão pela 
vitória, quando, por exemplo, um único atleta de 
uma modalidade, mesmo tão jovem, representa 
o seu país e carrega a expectativa de uma nação 
nas costas. Isso sem contar com questões que nem 
deveriam fazer parte, como casos de assédio moral 
e sexual. 

São grandes desafios que exigem uma estrutura 

ARTIGO
ÉRICA MACHADO 
Psicóloga e supervisora clínica

psicológica forte e preparada. Mas isso não aconte-
ce de uma hora para a outra: o cuidado em saúde 
mental não é como um extintor para apagar um 
incêndio, e sim, um trabalho contínuo, que deve 
abarcar não apenas questões situacionais ou o pe-
ríodo de competição, mas o indivíduo inteiro, seu 
histórico, suas relações, dificuldades e recursos de 
enfrentamento. Afinal, não se pode separar o atleta 
do ser humano, e quanto mais integral e anterior 
for o cuidado, mais preparado ele irá competir. 

Transtornos alimentares, depressão e ansiedade 
aparecem em grande número entre atletas olím-
picos. Simone Biles desistiu das Olimpíadas de 
Tokyo 2020 para cuidar da saúde mental. Michael 
Phelps perdia cerca de 2 treinos por semana por-
que não conseguia levantar da cama, necessitando 
posteriormente de uma clínica de reabilitação. 
Esses casos, longe de serem isolados, evidenciam a 
relevância do desenvolvimento de estratégias para 
cuidar da saúde mental de atletas e treinadores, 
importantes para a integridade emocional de suas 
equipes. 

Quanto mais resiliência e estratégias como apoio 
social e familiar, bem como dentro da cultura 
e financiamento do esporte, mais equilibrados 
mentalmente são os atletas. Psicoterapia é funda-
mental, como nos revelou nossa Rebeca Andrade, 
maior medalhista brasileira em olimpíadas. Ela, 
com certeza, carrega no peito a medalha de ouro no 
cuidado em saúde mental!

J. Bosco

No decorrer das últimas décadas, o Ca-
riri assiste a um crescimento vertigi-
noso: novos habitantes, novos prédios 
e construções, instituições de ensino 

superior. Graças a esse crescimento contínuo, 
assistimos, agora, a um novo episódio: a região 
receberá o Hospital Universitário (HU) da 
Universidade Federal do Cariri (UFCA), que 
beneficiará um milhão de habitantes.

Com investimentos de R$ 260 milhões do 
Governo Federal, provenientes do Novo Progra-
ma de Aceleração do Crescimento (Novo PAC), 
o anúncio foi feito pelo ministro da Educação 
(MEC), Camilo Santana, no último fim de 
semana. A Empresa Brasileira de Serviços Hos-

HU vai alavancar saúde no Cariri
pitalares (Ebserh) será a responsável pela 
construção do HU-UFCA, em terreno doado pelo 
Governo do Ceará, ao lado do atual campus 
avançado em Juazeiro do Norte.

Com atendimento voltado 100% ao Sistema 
Único de Saúde (SUS), o esperado é que o novo 
equipamento contribua tanto para a forma-
ção quanto para a especialização e fixação de 
profissionais de saúde do Ceará. A expectativa é 
que 400 alunos do curso de Medicina da UFCA, 
de sete residências médicas, sejam beneficiados.

A novidade, celebrada pelo caririenses, tende 
a garantir ainda mais respaldo ao Cariri e à 
saúde da região. 

BUSCANDO DEUS EM 
TEMPOS DE AFLIÇÃO

O homem, desde seu nascimento, enfrenta 
dores e sofrimentos em todos os sentidos. Não 
vive isolado, nem independente, mas é carente 
de auxílio do outro.

Homens de Deus enfrentaram situações 
amargas no decorrer da vida, mostrando, 
assim, que ninguém está isento dos perigos e 
devem estar preparados. 

 Davi parece viver momento de extrema 
dificuldade. Ele chegar a suplicar, em alta voz, 
seu grito de socorro: “Clamo em alta voz ao 
Senhor; suplico pela misericórdia do Senhor. 
Derramo diante dele minhas queixas e lhe 
apresento minhas angústias. Quando estou 
abatido, somente tu sabes o caminho que devo 
seguir. Aonde quer que eu vá, prepararam 
armadilhas contra mim”(Sl 142.1-3).

Enorme é sua dor, busca socorro, mas não 
encontra nenhum amigo que lhe estenda a 
mão. Quantas vezes nos sentimos assim? 
Parece que todos se afastaram e só vemos 
inimigos, todos preparados para nos atingir. 

Davi diz: “Procuro alguém que venha me 
ajudar, mas ninguém sequer lembra que eu 
existo. Não tenho onde me abrigar, ninguém se 
importa com o que acontece comigo” (Sl 142.4).

A solução em tal situação é buscar o 
socorro divino, como fez Davi: “Então, clamo 
a ti, Senhor e digo: “Tu és meu refúgio, és 
tudo que desejo na vida. Ouve meu clamor, 
pois estou muito fraco. Livra-me dos que me 
perseguem, pois são fortes demais para mim. 
Tira-me da prisão, para que eu te dê graças. Os 
justos se juntarão ao meu redor, pois tu és bom 
para mim” (Sl 142.5-7).

Deus abençoe!
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PT oficializa chapas para prefeituras no 
Crajubar

Os crescentes 
desafios na 
gestão municipal 
e a grave crise 
financeira podem 
ter motivado 
esse aumento de 
pleitos enxutos nos 
municípios.

PAULO ZIULKOSKI
Presidente da CNM 

Política Apenas sete municípios 
têm mais de dois candidatos

>> EXECUTIVO

Disputas pelas prefeituras serão “enxutas” em 22 cidades

Quase todas 
as cidades 
do Cariri 
terão a con-

corrência direta entre 
dois candidatos (as) ao 
cargo de prefeito (a), 
nas eleições municipais 
de 2024. No total, 22 
das 29 cidades caririen-
ses têm dois candida-
tos, o que representa 
quase 76% dos muni-
cípios da região. O PT 
lidera com 15 candida-
tos, seguido por PSB, 
que tem nove, PDT e 
MDB, que registraram 
candidaturas a sete pre-
feituras caririenses.

Também são sete as 
cidades com mais de 
dois candidatos: Juazei-
ro do  Norte, com qua-
tro concorrentes, além 
de Araripe, Caririaçu, 
Crato, Milagres, Salitre 
e Santana do Cariri, 
com três candidaturas. 
A prefeitura de Altanei-
ra é a única do Cariri a 
ser disputada somente 
por mulheres:  Kesia 
(PSB) e Silvânia (PT). 

Com os maiores 
números de candida-
turas, PT e PSB travam 
disputa direta em sete 
cidades: Altaneira, Bre-
jo Santo, Campos Sales, 
Jati, Penaforte, Porteiras 
e Tarrafas. Antes alia-
dos, PT e PDT duelam 
em cinco municípios 
após romperem durante 
as eleições para gover-
nador, em 2022: Abaia-
ra, Farias Brito, Jardim, 

Robson Roque
redacao@jornaldocariri.com.br

Concorrência entre dois 
candidatos domina 
eleições no Cariri

Mauriti e Potengi.
No cenário brasilei-

ro, quase metade (49%) 
dos municípios terá 
a concorrência direta 
entre dois candida-
tos, totalizando 2.748 
das 5.570 cidades. As 
maiores disputas são 
entre MDB x PP (168 
prefeituras), MDB x 
PSD (154) e MDB x PL 
(111). 

A queda de 20% na 
quantidade de can-
didaturas a prefeito, 
em comparação com 
o pleito anterior, de 

2020, explica o contex-
to de disputas diretas, 
na avaliação de Paulo 
Ziulkoski, presidente 
da Confederação Na-
cional dos Municípios. 
“Os crescentes desafios 
na gestão municipal e 
a grave crise financeira 
que assolou os municí-
pios, nos últimos anos, 
podem ter motivado 
esse aumento de pleitos 
enxutos e ter resultado 
neste desestímulo em 
ocupar o cargo de pre-
feito no país”, analisa 
Ziulkoski.

FOTO: ARQUIVO JC

MUNICÍPIOS

Abaiara
Altaneira
Antonina do Norte
Assaré
Aurora
Barbalha
Barro
Brejo Santo
Campos Sales
Farias Brito
Granjeiro
Jardim
Jati
Lavras da Mangabeira
Mauriti
Missão Velha
Nova Olinda
Penaforte
Porteiras
Potengi
Tarrafas
Várzea Alegre

Angim (PT) x Lulu (PDT)
Kesia (PSB) x Silvânia (PT)
Antonio Filho (PDT) x Elmar (MDB)
Gilson Lima (MDB) x Libório (PSB)
Adailton Macedo (MDB) x Marcone Tavares (PT)
Antônio Neto (PSDB) x Guilherme Saraiva (PT)
Dr. George (MDB) x Vinicius Laurindo (PSD)
Eusébio Ferreira (PT) x Gislaine Landim (PSB)
João Luiz (PT) x Moésio Loiola (PSB)
Déda (PDT) x Dr. Vandevelder (PT)
Almir Soares (PSDB) x Chico Clementino (MDB)
Cléa Luz (PDT) x Dr. Antonio Coutinho (PT)
Mônica Mariano (PT) x Toim de Neta (PSB)
Jadna Gomes (UB) x Ronaldo da Madeireira (PSD)
João Paulo (PT) x Welington Nova Onda (PDT)
Diego (MDB) x Dr. Lorim (PDT)
Diógena Sampaio (PP) x Léo (PT)
Dr. Rafael Ferreira Ângelo (PT) x Luis de Celestina (PSB)
Dr. Alboíno (PSB) x Mundinho Inácio (PT)
Luã Almino (PT) x Salviano (PDT)
Eronildes (PSB) x Professor Palácio (PT)
Dra. Luciana Rolim (PSB) x Flavinho (MDB)

CANDIDATOS

   ELEIÇÕES 2024 >>>>>>>>> DISPUTA DIRETA
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Uma operação do Ministério Público do Estado e Polícia Civil, no dia 17, sa-
cudiu o cenário político de Nova Olinda. Além de cumprir mandados de 
busca e apreensão, a operação prendeu, preventivamente, Willian Luxo, 
coordenador da campanha do petista Léo Brito, candidato do prefeito 

Ítalo Brito (PT). Willian é ex-secretário de Cultura do Município e foi denunciado 
por prática de ‘rachadinha’, a partir dos depoimentos de servidores, que confirma-
ram o crime contra a administração pública, entre os anos de 2021 e 2023. Willian 
pediu exoneração em junho, quando foi aberto o inquérito que investiga o caso. Para 
a operação, o promotor Ariel Alves de Freitas considerou a “necessidade de maiores 
diligências inquisitoriais, observadas a partir das oitivas já realizadas e documentos 
apresentados.” Até o momento, não há indícios de envolvimento do prefeito ou ou-
tros secretários da gestão. O prefeito Ítalo Brito disse que está à disposição e que vai 
colaborar com a investigação. 

MP mira em ‘rachadinha’ 
em Nova Olinda O prefeito de Salitre, Dodó de Neoclides (PSB), 

candidato à reeleição, está em situação muito 
difícil perante a Justiça Eleitoral. Dodó é acusado 
de usar as redes sociais oficiais da Prefeitura para 
promoção pessoal. Depois da decisão de primeira 
instância, reconhecendo a prática, Dodó recorreu 
ao Tribunal Regional Eleitoral em Fortaleza, mas 
teve o Mandado de Segurança negado pelo desem-
bargador Daniel Carvalho Carneiro. Dodó garante 
que a publicação não teve sua participação e apon-
tou um servidor como responsável pelas publica-
ções. Não adiantou, Dodó perdeu nas duas instân-
cias. O grupo oposicionista, que fez a denúncia, 
aposta que Dodó terá o registro da candidatura 
cassado. Será?

A oposição em Araripe parece fazer 
uma disputa paralela na eleição. O candi-
dato Rodrigo Modesto (PSB) e o ex-prefei-
to Giovani Guedes (PT), principal apoia-
dor do petista Zé Gordinho, se enfrentam 
nas redes sociais, num bate-boca que 
fala de tudo, menos de propostas para 
o Município. Guedes atacou Rodrigo, 
insinuando que ele sairia pequeno desta 
eleição. Por sua vez, Rodrigo respondeu 
que o ex-prefeito tenta desviar a atenção 
para a repercussão negativa das suas con-
tas de gestão, desaprovadas pela Câmara. 
Rodrigo disse, ainda, que Giovane tenta 
polemizar a disputa, apenas para ser lem-
brado. A verdade é que, quem agradece a 
divisão e o bate-boca é o prefeito Cícero 
de Deus (MDB), candidato à reeleição.

O prefeito de Altaneira, Dariomar Ro-
drigues (PT), pode ter trazido para si um 
problema: ou revelou um grande esquema 
de tráfico de drogas na eleição ou será 
processado por abuso e mentira. Sem 
uma acusação formal, o prefeito disse, 
em discurso no sábado (21), que eleito-
res viciados estariam trocando o voto por 
10 gramas de cocaína. O prefeito acusa a 
oposição de comprar os votos. O problema 
da acusação, além de não ter sido feita for-
malmente, é que Dariomar não apresentou 
provas ao acusar eleitores e a oposição. O 
vídeo com o discurso está a caminho das 
autoridades policiais. Na oposição, uma 
certeza: Dariomar terá que provar. 

Tem voto trocado por 
cocaína em Altaneira?

Campanha de bate-boca 
em Araripe

Prefeito de Salitre 
na berlinda

Chapada         Madson Vagner

ENQUANTO ISSO
Ainda em Araripe, a Justiça autorizou, no 

dia 19, a apreensão do celular do pastor Cícero 
Nunes, que aparece nas redes sociais cometendo 
crime eleitoral. A denúncia é do prefeito Cicero 
de Deus (MDB).

Em um vídeo, o pastor Cicinho, como é conhe-
cido, aparece agradecendo ao candidato do PT, 
Zé Gordinho, pelas cerâmicas da igreja. E mais, 
pede que os membros da igreja votem no candi-
dato a prefeito. Se complicou!

Em Missão Velha, a polêmica é sobre a perma-
nência do candidato do MDB, Diego Feitosa, na 
disputa. Nas redes sociais, o prefeito Dr. Lorin, 
candidato à reeleição, garante que, se ganhar, o 
adversário não assume.

Dr. Lorin apresentou um parecer do Tribunal 
de Contas desaprovando as contas do ex-prefeito 
Diego. O problema é que para ficar inelegível, a 
desaprovação precisa ser confirmada pela Câma-
ra, o que não aconteceu.

PT confirma pré-agenda de Lula no Ceará no dia 29

A visita do pre-
sidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) ao 
Ceará parece mais 
próximo de aconte-
cer. A informação 
é de lideranças que 
estiveram na comi-
tiva do ministro da 
Educação, Camilo 
Santana (PT), em 
visita a Juazeiro do 
Norte, no sábado 
(21). A visita do 
presidente Lula está 

pré-agendada para o 
dia 29, um domingo 
antes da eleição do 
dia 6 de outubro.

Segundo algumas 
dessas lideranças, Ca-
milo teria confirmado 
a agenda, com foco 
nas disputas de For-
taleza e Juazeiro do 
Norte. Crato e Barba-
lha também estariam 
entre as prioridades, 
mas num grau menor. 
A visita depende 
do desempenho dos 
candidatos petistas 
Fernando Santana e 

FOTO: MARCELO CAMARGO AGÊNCIA BRASIL

Lula é convocado para reforçar campanhas de petistas

Evandro Leitão. Caso 
o cenário continue fa-
vorável, Lula só virá 
para o segundo turno 
em Fortaleza.

Camilo fez agenda 
política no Crajubar. 
Participou de moto-
ciata em Juazeiro e 
carreata em Crato, 
ambas no sábado. O 
ministro oficializou 
suas férias do MEC 
nesta segunda-feira 
(23), para se dedicar 
as campanhas no 
Ceará. Durante esta 
semana, o ministro 

deve intensificar a 
agenda em Fortaleza 
ao lado do candidato 
do PT, Evandro Lei-
tão. Na última se-
mana da campanha, 
Camilo intensificará 
visitas no Cariri.

Da Redação
redacao@jornaldocariri.com.br

PT oficializa chapas para prefeituras no 
Crajubar
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  Da Redação
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Aloísio
Brasil (União Brasil)

André 
Barreto (PT)

JC - Quais são suas 
prioridades para os 
100 primeiros dias de 
governo, caso eleito?

 Dr. Aloísio Brasil 
- Vamos fazer a Am-
biental Crato devolver 
o dinheiro de multas 
cobradas aos usuários. 
Definir que a empresa 
tome conta somente 
do saneamento básico 
e que tenha apenas 
algumas taxas. Vamos 
revogar a lei criada pelo 
governo atual, com re-
ferência à taxa do lixo 
e aumentar o número 
de postos e agentes de 
saúde, principalmente 
na zona rural.

 
JC - Quais ações 
práticas serão 
adotadas para 
melhorar a 
segurança e reduzir a 
criminalidade?

 Dr. Aloísio - Vamos 
fortalecer a Guarda 
Civil Municipal (GCM), 
implantar a vigilância 
comunitária nas locali-
dades mais populosas. 
Instalar câmeras com 
torres e o acompanha-
mento por uma central 
de regulação. Além 
disso, vamos melhorar 
a frota de carros e mo-
tos do Demutran. Criar 
um processo de seleção 
de uma lista tríplice 
para a GCM e o Demu-
tran. Vamos fortalecer a 
execução da Lei Maria 
da Penha e interligar a 
GCM com as polícias 
Civil e Militar. 

JC - Quais são suas 
prioridades para os 
100 primeiros dias de 
governo, caso eleito?

André Barreto - Va-
mos reduzir o tempo de 
espera para realização de 
exames. Hoje, a demora 
acontece porque tivemos 
uma grande ampliação 
na Atenção Básica e es-
pecializada: mais médi-
cos consultando significa 
mais exames solicitados, 
e precisamos ampliar a 
oferta de exames. Outra 
medida serão mudanças 
no contrato com a Am-
biental Crato [empresa 
responsável pela coleta 
de lixo e tratamento de 
esgotos] . Vamos trazer 
de volta para à Saaec o 
setor comercial, que é 
quem faz a cobrança e a 
negociação de dívidas, 
como também a fiscali-
zação.  

JC. Quais ações práticas 
serão adotadas para 
melhorar a segurança e 
reduzir a criminalidade?

André - Na Guar-
da Municipal, vamos 
ampliar o contingente, 
convocando novos guar-
das. Além do posto da 
Guarda que já existe, em 
Ponta da Serra, vamos 
criar pelo menos outros 
dois postos, ao longo 
desses próximos anos. 
Vamos procurar aproxi-
mar ainda mais a ação 
da nossa Guarda com a 
Polícia Militar e a Polícia 
Civil, para que, juntos, 
possamos ter maior 

 JC - Quais as priori-
dades da sua gestão 
para as áreas de saúde 
e educação?

 Dr. Aloísio - Nós va-
mos requalificar o pla-
no de cargos e carreiras 
dos professores. Modi-
ficar a regência dele, 
que é só de 20%, para 
40%. Vamos reduzir a 
cobrança da Previdên-
cia Municipal, de 14% 
para 11%. Vamos me-
lhorar a infraestrutura 
das 26 escolas de tem-
po integral, aumentar 
o número de unidades, 
comprar mais mate-
rial tecnológico para 
alunos e professores, e 
investir em treinamen-
to para cuidadores e 
professores. Na saúde, 
vamos zerar as filas 
de cirurgia, aumentar 
postos de saúde, abrir o 
CAPS Infantil, trazendo 
o consultório na rua, a 
unidade de acolhimen-
to adulto e infantil e o 
Centro Especializado 
em Reabilitação, tanto 
na deficiência do sur-
do, como também nos 
transtornos de TDAH 
e TEA (Transtorno 
do Espectro Autista). 
Podemos incluir o 
Núcleo TEA, que dá 
um aumento de 20% 
do aporte do Governo 
Federal. Vamos descen-
tralizar os laboratórios, 
fazendo com que o 
serviço vá a comunida-
de para fazer a coleta, 
especificamente na 
zona rural.

efetividade no combate 
ao crime.

JC. Quais são as 
prioridades da sua 
gestão para as áreas de 
saúde e educação?

André - Em relação à 
Educação, estabelecemos 
colocar todas as turmas 
do Ensino Fundamental 
em tempo integral. Isso 
vai exigir um grande 
esforço, porque vamos 
precisar aumentar e 
reformar as escolas já 
existentes e também 
construir novas escolas. 
Em relação à Saúde, além 
de fortalecer ainda mais 
a Atenção Básica, com 
novo concurso para os 
agentes de saúde e agen-
tes de endemias, vamos 
construir a nova UPA, do 
tipo 3. Também vamos 
fortalecer uma parceria 
já consolidada com os 
hospitais, o Governo do 
Estado e o Ministério 
da Saúde. E, em parce-
ria com eles, ampliar o 
número de especialida-
des médicas no nosso 
município. 

JC. Quais são suas 
propostas para 
incentivar a geração 
de empregos e o 
desenvolvimento 
econômico?

André - Vamos fortale-
cer a atração de empre-
endimentos, de empre-
sas, tanto da indústria 
como do comércio, e de 
outras áreas produtivas. 
Vamos fortalecer a ativi-

 JC - Quais são suas 
propostas para incen-
tivar a geração de em-
pregos e o desenvolvi-
mento econômico?

 Dr. Aloísio - Vamos 
revitalizar estruturas 
abandonadas, como o 
Museu do Crato, o Cen-
tro Cultural da RFFSA, 
o Museu de Fósseis, 
o Teatro Salviano e o 
Antigo Cine Moderno. 
No turismo religioso, 
vamos trazer a rota 
religiosa do Cariri para 
o Crato, fortalecendo 
a nossa Santa, Nossa 
Senhora de Fátima. 
Vamos investir em 
guias turísticos. Vamos 
fortalecer o turismo 
ecológico.

 
JC - Quais são 
suas propostas 
para melhorar a 
infraestrutura e 
ampliar o saneamento 
básico na cidade?

 Dr. Aloísio - Nós 
vamos trabalhar para 
que o Crato saia desse 
consórcio do lixo do 
Crato. Não tem sentido 
o Crato, uma cidade 
de mais de 100 mil 
habitantes, levar o 
lixo para Caririaçu. A 
gente vai construir um 
aterro sanitário para 
dar destinação correta 
aos resíduos sólidos. 
Também vamos investir 
em uma usina térmica 
e valorizar o trabalho 
dos catadores.

dade rural. Temos alguns 
projetos reconhecidos a 
nível nacional, como o 
melhoramento genético 
do gado leiteiro. Vamos 
incrementar ainda mais 
esse programa e, assim, 
gerar oportunidades de 
trabalho, como também 
comprar mais produtos 
da agricultura familiar. 
Vamos trabalhar muito 
a questão do turismo, 
tanto o religioso, como o 
de eventos, o científico, 
ecológico. O turismo 
hoje, no mundo todo, é 
uma atividade que gera 
muitas oportunidades 
de trabalho e renda para 
a população, e vamos 
incrementar no Crato.

JC. Quais são suas 
propostas para melhorar 
a infraestrutura e 
ampliar o saneamento 
básico na cidade?

André - Já temos um 
projeto em andamento, 
que é a universalização 
do saneamento. Quando 
esse projeto começou, 
tínhamos apenas 3% 
dos imóveis com coleta 
e tratamento de esgoto. 
Hoje, dois anos depois, 
já chegamos à casa dos 
25% dos imóveis com 
coleta e tratamento de 
esgoto. Este projeto prevê 
que, até 2033, teremos 
a universalização da 
zona urbana e as sedes 
dos principais distritos. 
Vamos dar sequência a 
esse projeto.

COLIGAÇÃO MUDA CRATO COLIGAÇÃO O CRATO NÃO PODE PARAR

O médico e professor universitário Aloísio Brasil (UB), Dr. Aloísio, 
representa a oposição na disputa à prefeitura do Crato. O candidato 
tem 49 anos, entrou na política em 2018 e, em 2020, concorreu 
pela primeira vez ao Executivo. Recentemente, assumiu cadeira na 
Assembleia Legislativa do Ceará por quatro meses. O candidato a 
vice na chapa de Aloísio é o médico Zé Adega (PL), que já foi prefeito 
do município entre os anos 1989 e 1992.

Apontado pelo prefeito Zé Aílton Brasil como “o vice ideal”, devido 
à lealdade ao governo, o atual vice-prefeito, André Barreto (PT), é 
o nome da situação na disputa pela prefeitura do Crato. André é 
farmacêutico, tem 55 anos e carrega experiências como vereador 
e secretário municipal e estadual da Saúde. André Barreto tem o 
apadrinhamento de lideranças políticas como o ministro Camilo 
Santana (PT) e o governador Elmano de Freitas (PT).

FO
TO

S: 
DI

VU
LG

AÇ
ÃO

 / 
IN

TE
RN

ET



Jornal do Cariri
     - Região do Cariri - Ceará - De 24 a 30 de Setembro de 2024

www.jornaldocariri.com.br
6 @jornaldocariri

www.jornaldocariri.com.br
@jornaldocariri

Jornal do Cariri
     - Região do Cariri - Ceará - De 24 a 30 de Setembro de 20247

ENTREVISTAENTREVISTA

CONHEÇA AS PROPOSTAS DOS CANDIDATOS A PREFEITO DE CRATO
  Da Redação

redacao@jornaldocariri.com.br

Lucas 
Brasil (PSDB)

JC - Quais são suas 
prioridades para os 
100 primeiros dias de 
governo, caso eleito?

 Lucas Brasil - A 
nossa prioridade é trazer 
a Saaec novamente para 
o cidadão cratense, é 
oxigenar a economia 
financeira do município, 
melhorar a saúde, que 
precisa de melhorias em 
todos os aspectos, até 
mesmo em medicamen-
tos da população mais 
carente, mais destruída, 
evitar a taxa do lixo que 
onera o bolso da popula-
ção perante a cobrança 
de taxas de impostos.

 
JC. Quais ações práticas 
serão adotadas para 
melhorar a segurança e 
reduzir a criminalidade?

 Lucas -Temos que 
fortalecer a Guarda Mu-
nicipal. Temos que dar 
um poder de fogo maior 
a ela, mas com responsa-
bilidade, que os guardas 
passem por um curso de 
capacitação, um teste 
psicológico. Também 
fortalecer cada vez mais 
nossa parceria com a 
Polícia Militar, BPRaio, 
Polícia Civil, Delegacia 
da Mulher, fortalecer a 
Patrulha da Mulher, com 
a Casa da Mulher. Pre-
cisamos fortalecer essas 
parcerias para acabar, 
principalmente, com 
a violência doméstica. 
Colocar câmeras de segu-
rança em locais estraté-
gicos, para evitar furtos, 
roubos e até mesmo 

assaltos a pessoas vul-
neráveis. Colocar pontos 
de apoio para a Guarda 
Municipal e para a polí-
cia. Precisamos de uma 
cidade mais iluminada. 
Acaba, naqueles locais 
mais escuros, acontecen-
do alguns furtos.

 
JC. Quais são as 
prioridades da sua 
gestão para as áreas de 
saúde e educação?

 Lucas - Precisamos 
acabar com as filas de 
espera. Temos que fazer 
mutirões de cirurgias, 
exames, ser uma libe-
ração bem mais rápi-
da, mais eficaz, que a 
população realmente 
seja atendida como ela 
é para ser atendida. Não 
faltar medicamentos nem 
profissionais nos postos 
de saúde. 

 
JC. Quais são suas 
propostas para 
incentivar a geração 
de empregos e o 
desenvolvimento 
econômico?

 Lucas - Vamos trazer 
oportunidades de empre-
go para os jovens, fazer 
parceria com grandes 
empresas, para se insta-
larem no nosso municí-
pio. Vamos fazer doações 
de terrenos, mas de ma-
neira responsável, onde 
a empresa que venha se 
instalar tenha um prazo 
de dois anos e, se não 
acontecer a construção 
do empreendimento, ela 
devolva o terreno para o 

município, conforme a 
lei. Que seja alavancada 
a economia, dando opor-
tunidade para o pequeno 
produtor, para o pessoal 
que está fazendo tricô, 
crochê, o artesanato, que 
também seja fortaleci-
da a economia daquele 
pequeno produtor. Para 
isso, vamos procurar 
parcerias com empre-
sas privadas, públicas e 
financeiras.

 
JC. Quais são suas 
propostas para melhorar 
a infraestrutura e 
ampliar o saneamento 
básico na cidade?

 Lucas - Vamos ala-
vancar a nossa cidade, 
para que ela esteja no 
topo em referência para 
o turismo. Temos que 
trabalhar na zona rural, 
composta por 85% da 
nossa área territorial, 
valorizando aquelas pes-
soas que estão no sítio, 
fazendo recapeamento 
das estradas vicinais, 
também fazendo pas-
sagem molhada. Não 
havendo escoamento da 
água, algumas comuni-
dades ficam isoladas no 
tempo de inverno. Fazer 
calçamentos em pontos 
críticos. Temos uma em-
presa que foi solicitada 
para fazer o saneamento 
básico no município, 
então temos que forta-
lecer e cobrar para fazer 
apenas o serviço para o 
qual ela foi licitada.

FEDERAÇÃO PSDB / CIDADANIA

Eleito vereador com menos de 30 anos, nas eleições de 2020, 
Lucas Brasil (PSDB) se apresenta como uma terceira via às demais 
candidaturas disponíveis ao eleitor do Crato. Esta será a primeira vez 
que concorre ao cargo de prefeito, após ter sido o quinto vereador 
mais votado e obtido 15.833 votos para deputado estadual, em 2022. 
Com 31 anos, atualmente, ele tem o apoio do ex-governador Tasso 
Jereissati na disputa pela prefeitura cratense.
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Camilo Santana assina 
contrato para Hospital 
Universitário no Cariri

Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

O ministro da edu-
cação, Camilo Santana 
(PT), esteve no Cariri, 
no último no sábado 
(21), acompanhado do 
governador do Estado, 
Elmano de Freitas (PT), 
para assinatura do con-
trato de gestão especial 
para a construção e 
gerência do futuro 
Hospital Universitário 
da Universidade Fede-
ral do Cariri (UFCA). A 
obra contará com um 
investimento de R$260 
milhões do Novo PAC, 
e será construída pela 
Empresa Brasileira de 
Serviços Hospitalares 
(Ebserh), em um terre-
no doado pelo Governo 
do Ceará.

Elmano comentou 
que o equipamento 
será construído ao lado 
da UFCA campus Ju-
azeiro do Norte, e que 
custará, anualmente, 

cerca de R$ 300 mi-
lhões para seu funcio-
namento. “Trazer esse 
hospital universitário 
vai fortalecer muito 
o sistema público de 
saúde da região do 
Cariri”, pontuou.

Camilo Santana des-
tacou que o hospital 
não irá atender apenas 
Juazeiro do Norte, mas 
toda a região do Cariri. 
“É um hospital de alto 
nível, porque é um 
hospital do Sistema 
Único de Saúde (SUS) 
para atender a região. 
E também é um hospi-
tal de ensino e pesqui-
sa para desenvolver 
a região”, explicou. 
As obras estão pre-
vistas para o primeiro 
semestre de 2025, com 
estimativa de atender 
um milhão de pessoas 
na região. 

O equipamento 
contará com 200 leitos, 
sendo 40 de Unidade 
de Terapia Intensiva 

Camilo Santana esteve em Juazeiro no sábado (21)

(UTI), prestando aten-
dimento nas especia-
lidades de cardiologia 
(hemodinâmica), 
neurologia e especia-
lidades ambulatoriais 
acopladas, além de 
ala de oncologia, com 
radioterapia e quimio-
terapia.

É um hospital de 
alto nível, porque 
é um hospital do 
Sistema Único de 
Saúde (SUS) para 
atender a região.

CAMILO SANTANA
Ministro da Educação
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Metropolitana
Em caso de quedas, a orientação é chamar um serviço de atenção médica

HRC registra 390 
atendimentos a 
idosos vítimas 
de queda

No primeiro 
semestre 
de 2024, 
390 pes-

soas idosas deram 
entrada no Hospital 
Regional do Cariri 
(HRC) devido a que-
das. A média é de 65 
registros mensais no 
período. Os principais 
problemas decorren-
tes das quedas são 
fraturas de quadril, 
coluna e fêmur, que 
na maioria dos casos, 
necessita de tratamen-
to cirúrgico.

O estado mental 
do paciente idoso 
também tem que 
ser levado em 
consideração.

FREDERICO ALENCAR
Médico e coordenador no 
HRC

Frederico Alencar, 
médico que coordena 
o setor de traumato-
-ortopedia do HRC, 
explica que as que-
das são lesões que 
debilitam bastante o 
paciente. Isso se deve 
tanto às cirurgias 

em si, por serem de 
grande porte, como 
também em relação 
ao pós-operatório, 
em que o paciente, 
muitas vezes, fica res-
trito por muito tempo, 
correndo o risco de 
trombose, embolia, 
infecção e úlceras, por 
exemplo. Além disso, 
existem as questões 
da modalidade e da 
socialização ficarem 
mais comprometidas 
no pós-operatório.

“O estado mental 
do paciente idoso 
também tem que ser 
levado em conside-
ração, porque com-
promete bastante”, 
afirma o médico. Em 
relação aos cuidados 
para evitar as quedas, 
Frederico Alencar 
destaca a prática de 
exercício físico. “O 
principal fator de 
prevenção de queda 
realmente é esse: ter 
uma boa saúde, que 
vai favorecer um 
equilíbrio e uma força 
muscular melhor, vai 
fazer uma preven-
ção de osteoporose, 
de sarcopenia, que 
é a perda de massa 
muscular”, explica, ao 
destacar que estes fa-
tores contribuem para 
melhor qualidade de 
vida com a redução 
do risco de fraturas.

Em caso de quedas, 
a orientação do mé-
dico é chamar algum 
serviço de atenção 
médica, como o Samu 
ou outro serviço de 

atendimento. “Não 
é recomendado que 
os familiares façam 
transporte na suspeita 
de fratura de quadril, 
fêmur ou coluna, sob 
o risco de compli-
car alguma lesão de 
forma inadvertida”, 
afirma.

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

FOTO: FREEPIK
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MilagresAtos de campanha
O candidato à reeleição em Santana do Cariri, 

Samuel Cidades (PT), se reuniu com um grupo 
de jovens durante ato de campanha. O vice-pre-
feito e também candidato, João Cabral (Rede), 
fez visitas a eleitores. Já o candidato, Pedro de 
Gerson (MDB) realizou caminhadas com lide-
ranças e visitas. 

Os candidatos à prefeitura de Milagres con-
centraram as visitas aos eleitores nos distritos 
e na zona rural. O candidato Dr. Abraão (PT) 
esteve no distrito de Rosário. Já os candidatos 
Derson (MDB) e Jorge de Dona Iracy (PSDB) re-
alizaram visitas em comunidades da zona rural. 

Eventos 
Os candidatos de Campos Sales aposta-

ram em grandes eventos de campanha na 
última semana. Moésio Loiola (PSB) rea-
lizou uma grande carreata com inúmeros 
apoiadores e lideranças, enquanto João 
Luiz (PT) apostou em uma motociata que 
ganhou a adesão de várias pessoas. 

Grande Cariri
GiroK        Regy Santos

Participação na 
Campanha

Em Assaré, o cantor 
Caninana do Forró 
entrou de vez na cam-
panha do candidato 
de oposição,  Gilson 
Lima (MDB). O cantor 
aproveita os interva-
los nos shows para 
participar ativamente 
da agenda do empre-
sário. Caninana foi 
um dos protagonistas 
das articulações na 
formação do grupo e 
também na escolha do 
nome de Gilson Lima 
para representar a 

No município de 
Aurora, dois candida-
tos a prefeito esperam 
participação mais 
ativa de lideranças de 
seus partidos para for-
talecer as campanhas e 
angariar votos.  Adail-
ton Macedo (MDB) 
aguarda a presença do 
presidente do MDB, 
Eunicio Oliveira, para 
consolidar o apoio da 
liderança da sigla em 
sua campanha. O can-
didato já conta com 
as participações de 

Reta final em 
Aurora

oposição. O cantor  já 
concorreu ao cargo de 
vice em 2020, na cha-
pa do então candidato 
Evanderto Almeida. 
Na situação, o atual 
prefeito e candidato 
à reeleição,  Libório 
Leite (PT), intensificou 
a agenda de campanha 
e mira na zona rural, 
fazendo o corpo a 
corpo e reuniões com 
moradores e lideran-
ças. 

Em Granjeiro, o vereador Cícero 
Monga (Republicanos) desistiu da 
candidatura a vereador e declarou 
apoio ao prefeito Chico Clementino 
(MDB). O parlamentar era oposição 
no município. Por outro lado, a can-
didatura de Almir Soares (PSDB) 
também conta com o apoio de ou-
tras lideranças. 

Desistência
Câmara de Nova Olinda

FOTO: DIVULGAÇÃO

A população, insatisfeita com a não realização da 
sessão na Câmara Municipal de Nova Olinda, 
jogou réplicas de dinheiro no plenário, como 
forma de protesto. Dezenas de pessoas ocu-

param a Casa. O presidente do Legislativo, Dindo Araújo 
(PSB), disse que a sessão não aconteceu por falta de quó-
rum, e afirmou que o movimento de pessoas na Câmara foi 
meramente político. A Câmara Municipal de Nova Olinda 
tem 11 vereadores, sendo que seis deles tentarão a reelei-
ção: o presidente, Dindo Araújo (PSB), Aureliano Souza 
(MDB), Andrea da Silva (MDB), Vander Araújo (PT), Toin 
de Déda (PT) e Adriano Dantas (MDB).

Raimundo Macedo e 
de Davi Macedo. Pelo 
PT, o atual prefeito, 
Marcone Tavares, tam-
bém espera as partici-
pações do governador 
Elmano de Freitas e 
do Ministro da Educa-
ção, Camilo Santana, 
para aquecer a cam-
panha do grupo no 
município. Marcone 
conta com o apoio do 
deputado federal Yury 
do Paredão, que apesar 
de ser do MDB, apoia 
o nome petista.

Candidatos esperam presença de lideranças

População protestou na Câmara

RESIDENCIAL JARDIM AMERICA TAUA SPE LTDA
CNPJ: Nº51.038.713/0001-85 

Torna público que recebeu da Superintendência do 
Meio Ambiente de Tauá – SUPERMATA a Licença de 
Instalação para a atividade Loteamento, localizado na 
Fazenda Riacho Verde, S/N, Estrada Tauá a Campo de 
Pouso do Município de Tauá - Ceará. Foi determinado 
o cumprimento das exigências contidas nas Normas e 
Instruções de Licenciamento da SUPERMATA.

ANDREZA BARROS FIGUEIREDO ME
POUSADA PORTAL DO CARIRI

CNPJ: 19.610.249/0002-28 
Torna público que Requereu da Autarquia de 
Meio Ambiente de Juazeiro do Norte - AMAJU a 
Regularização de Licença de Operação para Hotéis. 
Na cidade de Juazeiro do Norte na AV. Deputado Leão 
Sampaio, Nº 2120, Bairro Lagoa Seca. Foi determinado 
o cumprimento das exigências contidas nas Normas e 
Instruções de Licenciamento da AMAJU.

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM DO TRANSPORTE - SENAT 

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
CONCORRÊNCIA Nº 0020/2024 

O Serviço Social do Transporte – SEST e o Serviço Nacional de 
Aprendizagem do Transporte – SENAT, tornam pública a homologação e 
adjudicação da Concorrência nº 020/2024 cujo objeto é aquisição Camisetas 
DRY FIT personalizada, para atender a demanda de projeto institucional 
denominado “Circuito de Aventuras SEST SENAT em movimento 2024”, 
para atender às necessidades do SEST SENAT – Unidade B nº 91 em favor 
da empresa FABRICIO A LIMA, no valor de R$ 18.395,00 (Dezoito mil e 
trezentos e noventa e cinco reais).

Cicera Natália da Silva Basilio
Presidente da Comissão Permanente de Licitação
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Cartão de crédito lidera 
causas de endividamento

Juros sobre empréstimo são o grande vilão do nível de endividamento

ReportagemEspecial

FOTO: FREEPIK

Uma pes-
quisa 
realizada 
pela Con-

federação Nacional 
de Dirigentes Lojistas 
(CNDL) e pelo Ser-
viço de Proteção ao 
Crédito (SPC Brasil), 
em parceria com a 
Offerwise Pesquisas, 
aponta que cartões de 
crédito (27%), em-
préstimos em bancos 
e financeiras (18%) e 
crediário (15%) são 
os principais compro-
missos financeiros em 
atraso, que levaram 
à negativação dos 
consumidores 
inadimplentes.

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

Entre as priorida-
des no pagamento dos 
consumidores apre-
sentadas na pesqui-
sa, estão serviços 
de uso diário que 
podem ser corta-
dos, como in-
ternet (66%), 
telefone 

(60%), contas de água 
e luz (57%), TV por 
assinatura (50%), 
cartão de crédito 
(41%) e plano de 
saúde (41%).

O professor Doutor 
Áydano Ribeiro, do 

departamento de 
Economia da 

Urca, explica 
que, sem 

dúvidas, 
os juros 

sobre empréstimo são 
o grande vilão do nível 
de endividamento das 
famílias. Isso decorre 
do fato das elevadas 
taxas de juros cobra-
dos no mercado à pes-
soa física – sobretudo, 
juros do cartão de 
crédito e do cheque es-
pecial. “Estes são, sem 
dúvida, os que exer-
cem maior impacto 
sobre o orçamento das 
famílias”, comenta.

A regra básica, 
como aponta o eco-
nomista, é equilibrar 
o orçamento, ou seja, 
gastar menos do que 
se ganha, o que sig-
nifica uma formação 
de uma poupança e 

a formação de uma 
possível carteira de 
investimento. “Caso 
a família tenha certo 
nível de endividamen-
to, a prioridade deve 
ser aquelas que incor-
poram taxa de juros 
como, por exemplo, 
cartão de crédito ou 
cheque especial. Por 
fim, é importante não 
comprometer mais 
de 30% da renda com 
parcela de emprésti-
mos e financiamentos 
que incidem juros”, 
enfatiza.

FOTO: FREEPIK
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>> acesse

Rodovia volta a registrar
 acidente com vítimas

>> PERIGODia a Dia
Este é o terceiro acidente na localidade em dois anos

Dom Quintino é cenário de mais um 
acidente com veículo desgovernado

Regy Santos
redacao@jornaldocariri.com.br

Mais um 
aciden-
te de 
trânsito 

assustou a população 
do distrito de Dom 
Quintino, no muni-
cípio do Crato. No 
último domingo (23), 
uma topic desgo-
vernada se chocou 
contra três carros e 
deixou três pessoas 
feridas: um mora-
dor e dois jogadores 
do time de futebol 
amador que estavam 
na topic. O veículo 
vinha da cidade de 
Cedro, no Centro-sul 
do Ceará. 

Além dos estragos 
nos veículos, uma 
casa também foi atin-
gida. Este é o segun-
do acidente em dois 
meses. No dia 16 de 
julho, o motorista de 
um caminhão perdeu 
o controle do veículo 
e o carro desceu des-
governado, bateu em 
três veículos e derru-
bou o muro de uma 

FOTO: NEWS CARIRI

Fazer esse 
trabalho 
aqui é muito 
importante. 
Quando o desvio 
for executado, a 
gente vai ter uma 
vida de mais 
tranquilidade.

JURACI VIEIRA
Morador de Dom Quintino

casa. Três pessoas 
ficaram feridas.

Há dois anos, em 
junho de 2022, outro 
acidente na localida-
de teve consequên-
cias mais graves. Um 
caminhão, desgo-
vernado, acabou 
deixando vítimas 
fatais, feridos e danos 
materiais.   Gilderva-
nia Correia de Araú-
jo, conhecida como 
Maria, de 31 anos; 
Kléber Alves Taveira, 
de 30 anos; e Cel-
so Algesio Ferreira, 
que não teve a idade 
informada, perderam 
a vida no acidente de 
trânsito que marcou a 

Topique bateu em carros no distrito de Dom Quintino

comunidade. 
Neste domingo, 

revoltados, mora-
dores mais uma vez 
fecharam a rodovia, 
para protestar e pedir 
providências às auto-
ridades. A polícia mi-
litar esteve no local 
para desobstruir a via 
e houve um princípio 
de desentendimento 
com a população. A 
principal exigência 
é que seja feito um 
desvio na rodovia 
CE-386. “Fazer esse 
trabalho aqui é muito 
importante. Quando 
o desvio for execu-
tado, a gente vai ter 
uma vida de mais 

tranquilidade”, expli-
cou Juraci Vieira, mo-
rador da localidade.  

Em julho, durante 
a Expocrato, o go-
vernador Elmano de 
Freitas afirmou que 
a demanda já havia 
sido levada para a 
Superintendência 
de Obras Públi-
cas (SOP). Elmano 
explicou que repre-
sentantes da SOP 
realizaram uma visita 
na localidade para 
estudar as possíveis 
soluções. Em nota, a 
SOP informa que já 
está sendo providen-
ciada a construção de 
uma área de escape 

com caixa de brita, 
para servir como área 
de escape de veí-
culos, no trecho da 
CE-386, na entrada 
da sede do distrito de 
Dom Quintino. Para-
lelo a isso, a SOP já 
autorizou o início dos 
estudos topográficos 
para a elaboração do 
projeto da rodovia de 
contorno para desviar 
o fluxo de veículos 
pesados da entrada 
da cidade, assim 
como foi solicitado 
pela população.
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Coluna     do Ben
Quem assistiu à reportagem 

sobre o “Bonde das Mariahs”, no 
“Fantástico” do último domingo 
(22), pode não ter percebido, mas 
tudo aquilo faz parte de uma ação 
publicitária da Havaianas, para 
divulgar uma collab com o Rock 
in Rio. A campanha milionária, 
desenvolvida pela GALERIA.ag, 
reuniu 25 brasileiras batizadas com 
o nome da cantora americana, que 
cantou e encantou o público do 
evento no domingo.

O Arajara Park, maior parque 
aquático do interior do Nordeste, 
anunciou uma nova política de 
bilheteria, com vantagens exclusi-
vas na compra online antecipada. 
A estratégia é baseada na venda 
de ingressos por lotes, ajustados 
conforme a demanda, garantindo 
tarifas mais acessíveis e competi-
tivas. A iniciativa visa atrair mais 
visitantes e fortalecer a marca, 
incentivando o planejamento e a 
economia na visita ao parque.

Madonna esteve na Semana de Moda 
de Milão e, ao compartilhar alguns cli-
cks do momento, chamou a atenção dos 
brasileiros. O motivo? Cauã Reymond 
aparece em uma das fotos, ao lado de 
Madonna e do fotógrafo Mert Alas. Há 
alguns meses, a diva seguiu o ator bra-
sileiro no Instagram. Sem muito alarde, 
Cauã vem aumentando sua influência 
internacionalmente. Será que vem um 
projeto novo por aí?

Dois meses após sua estreia no “Saia 
Justa”, Eliana embarca em um novo 
projeto no GNT. Em outubro, começam 
as gravações de um programa de verão, 
onde o público acompanhará suas 
férias com família e amigos em uma 
casa de praia. Com estreia em janeiro, a 
atração terá seis episódios de 30 minu-
tos, exibidos semanalmente. Tatiana De 
Lamare assina a direção e Dani Garuti o 
roteiro. A produção é da Floresta.

I know her Business

EUA - BR

Mais trabalho

Volta, Katy!

Até 2026, RIR!

Benones Lessa

Os cearenses Mari Fernandez 
e Nattan estão entre as primeiras 
atrações confirmadas para a 31ª 
edição do Prêmio Multishow. Neste 
ano, a tradicional premiação da 
música nacional será realizada 
no dia 3 de dezembro, no Rio de 
Janeiro. Assim como no ano passa-
do, a transmissão também ocorrerá 
na Globo. Desta vez, logo após a 
exibição da novela das nove, numa 
tentativa de aumentar a audiência.

Made in CE

Foram sete dias de intensa música e emoção no Rock 
in Rio, que aconteceu entre 13 e 22 de setembro. O 
festival recebeu 730 mil pessoas, que vivenciaram 
mais de 500 horas de experiências, com mais de 750 

artistas. A programação incluiu desde a nostalgia do show de 
NE-YO até a estreia do sertanejo no Dia Brasil, além dos icôni-
cos shows de Katy Perry e Mariah Carey. Para a próxima edi-
ção, confirmada para 2026, ficam alguns desafios, entre eles o 
de cultivar uma melhor relação com os artistas nacionais.

Após uma passagem 
avassaladora pelo país, 
Katy Perry se despediu 
do Brasil, mas garantiu 
voltar com a turnê de 
seu novo álbum, 
“143”. O show no 
Rock in Rio, sem 
dúvidas, deixou 
um gostinho de 
quero mais nos 
fãs.
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Sindicato da
Performance

Cultura

Entre os dias 30 
de setembro 
e 5 de outu-
bro, espaços 

públicos do Cariri 
serão palco de per-
formances de artistas 
do Brasil, da Bolívia 
e da Guatemala.  Esta 
será a quarta edição 
do Festival Interna-
cional Sindicato da 
Performance, que traz 
como tema “Confli-
tos no Corpo”. Além 
das apresentações 
presenciais e ações 
formativas, com resi-
dências e oficinas, o 
evento contará com 
a Mostra de Vídeo 
Performance, Pedra, 
Noites e Poemas, com 
direito a um processo 
de imersão com os 
artistas de fora, em 
que conhecerão mais 
do Cariri e visitarão 
alguns espaços.

Lívio Pereira, idea-
lizador, coordenador 
geral e curador do 
Sindicato da Perfor-
mance, explica que as 
ações dialogam com 
essa arte, considerada 
ainda tão marginal, 
que é a performance. 
“A gente vem desde 
a primeira edição 
conseguindo minima-
mente consolidar a 
linguagem da perfor-
mance no Cariri, que 
já era uma linguagem 
que vinha tendo ativi-
dades através dos ar-
tistas que atuam com 
ela”, afirma, ao dizer 
que o fato de haver 
um evento realizado 
em solo caririense 
colabora para uma 
força, visibilidade e 
intercâmbio maiores, 
que fazem parte dos 
objetivos.

Entre as novidades 
da quarta edição, 
Lívio já adianta algu-
mas: um espaço na 
Chapada do Araripe 
para a imersão desses 
artistas e parcerias 
com o festival Forma 
e Sustância, que é 
realizado na América 
Central, e a CALLE 
Bienal, da Bolívia.

“Quero convidar 
a todas e todos para 
acompanhar a pági-
na do Instagram do 
Sindicato da Perfor-
mance (@sind.perfor.

Joaquim Júnior
redacao@jornaldocariri.com.br

FOTO: RODOLFO SANTANA
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Festival  Internacional
art). Lá a gente vai 
disponibilizar todas 
as informações de 
programação, ativida-
des que vão aconte-
cer, onde se inscrever 
para as formações. 
Toda a programação 
é gratuita e aberta 
ao público”, convida 
Lívio, ao lembrar que 
a maior parte da pro-
gramação é livre para 
todos os públicos, 
e finaliza: “Então, 
fiquem atentos, acom-
panhem, cheguem 
junto e participem.”
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                   Êpa!
Rosemberg Cariry

Xand Avião 
levou muito 
forró ao palco 
da Expovaq 
2024, em Farias 
Brito, na última 
sexta-feira (20). 
A festa aconte-
ceu de 18 a 22 
de setembro, no 
Parque Silva An-
tero. Tarcísio do 
Acordeon e Jonas 
Esticado, além de 
artistas regionais, 
também marca-
ram presença no 
evento.

Expovaq 2024

O cineasta e escritor Rosemberg Cariry recebeu o título de 
Doutor Honores Causa da Universidade Regional do Ca-
riri (Urca), no último dia 17. Rosemberg nasceu em Farias 
Brito, em 1953, e levou o Cariri e sua cultura para as telas 

de cinema e livros. A cerimônia foi presidida pelo reitor Carlos Kleber 
de Oliveira, e contou com a presença de mestres da cultura, além de 
músicos e intelectuais da região.

O coordenador 
do Laboratório 
de Paleontologia 
da Universidade 
Regional do Cariri 
(Urca), Álamo Fei-
tosa, é o primeiro 
brasileiro a receber 
a mais impor-
tante honraria 
da paleontologia 
mundial, o Morris 
Skinner, concedido 
pela Sociedade de 
Paleovertebrados 
Norte-Americana. 
O prêmio será 
entregue no dia 02 
de novembro, nos 
Estados Unidos. 

Prêmio

O multi-instrumentista Egberto Gismonti 
e a Orquestra à Base de Sopro, de Curitiba, 
encerraram a etapa inédita do Festival Choro 
Jazz no Cariri, neste domingo (22), no Centro 
Cultural do Cariri, em Crato. O evento acon-
teceu durante três dias.

Jazz

A operadora de planos privados de assistência à saúde, 
UNIMED CARIRI, CNPJ (MF) 07.583.396/0001-96, e re-
gistrada na Agência Nacional de Saúde Suplementar - ANS 
sob Nº 35.612-3, por seu representante legal, de acordo 
com o disposto no art. 13. Parágrafo Único, inciso II, da Lei 
nº9.656/98( Lei dos Planos de Saúde) e na Súmula Norma-
tiva nº28, expedida pela ANS em 30 de novembro de 2015, 
consideradas as tentativas frustradas de notificação pesso-
al dos seus beneficiários listados abaixo, vem, por meio do 
presente edital, NOTIFICÁ-LOS a fim de que compareçam 
à UNIMED CARIRI, localizada à Rua Santa Clara 78, Cen-
tro, em Juazeiro do Norte/CE, CEP 63010-065, NO PRA-
ZO de 10 (DEZ) DIAS, contados a partir da publicação do 
presente edital, e regularizem a situação financeira de seu 
plano de saúde, tudo visando garantir a continuidade dos 
serviços prestados. Ressaltamos que o não comparecimen-
to e a não regularização de sua situação financeira no local 
e no prazo acima referidos implicará na rescisão/cancela-
mento de seu plano de saúde. Caso já tenham sua situação 
regularizada junto a UNIMED CARIRI, por favor descon-
siderar este aviso. Por fim renovamos a satisfação em tê-los 
como nossos beneficiários.
Contrato:1077107792019713 
CPF:004706183,Contrato:10771077930391 
CPF:112621893,Contrato:10771077930572 
CPF:104337713,Contrato:107710779302011 
CPF:056106173,Contrato:1077107792017838 
CPF:026086293,Contrato:1077107792013289 
CPF:022683503,Contrato:107710779303398 
CPF:756500613,Contrato:107710779102437 
CPF:046941013,Contrato:10771077107433 
CPF:415060813,Contrato:107710779301104 
CPF:076050274,Contrato:107710779302401 
CPF:035685153.

UNIMED CARIRI

FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: DIVULGAÇÃO

FOTO: DIVULGAÇÃO

Siga o canal da Plus FM no 
WhatsApp
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Esporte Circuito aconteceu entre  
os dias 13 e 15 deste mês

>> SKATE

Evento garante vaga no Campeonato Brasileiro de Street Skate Amador

Circuito Cearenseense de Skatede Skate 
é destaque em CratoCrato
O Centro 

Cultural 
do Cariri 
Sérvulo 

Esmeraldo sediou a 
2ª Etapa do Circuito 
Cearense de Skate, 
realizada de 13 a 15 
de setembro, reunin-
do atletas de diversas 
cidades do Ceará e 
de outros estados. A 
competição foi mar-
cada por disputas que 
somaram pontos para 
o ranking cearense de 
2024, com os melho-
res no ranking esta-
dual garantindo vaga 
para o Campeonato 
Brasileiro de Street 
Skate Amador, que 
acontecerá em São 
Paulo.

Os skatistas dispu-
taram nas categorias 
mirim, iniciante, 
master, feminino e 
amador, com premia-
ções para os vence-

dores. O evento foi 
marcado por caririen-
ses nos pódios, como 
Jonathan Pigmeu, 
cratense que conquis-
tou o terceiro lugar 
na categoria mirim, e 
Anderson Almeida, 
natural do Crato e 
segundo colocado na 
categoria master. O 
evento contou com a 
presença do campeão 
brasileiro mirim de 
2023, Wrick Santiago, 

  Natália Alves
redacao@jornaldocariri.com.br

Já é a segunda 
vez que venho 
e essa pista é 
irada.
            
WRICK SANTIAGO
Atleta

CONVITE DE COMPARECIMENTO

Por meio do presente, convidamos o(a) 
Sr(a) ANA CAROLINE VERICIO DE SÁ 
portador(a) do CPF nº 057.819.313-25, 
com endereço desconhecido, a comparecer 
ao escritório da Kariris Empreendimentos 
Imobiliários Ltda, localizado na Av. José 
Cardoso Alcântara nº 55, loja 09 e 10, 
bairro Cidade Kariris, Barbalha/CE, no 
prazo máximo de 7 (sete) dias contados a 
partir desta data, para tratar de assunto do 
seu interesse relacionado ao Contrato de 
Promessa de Compra e Venda dos lote 29 
da quadra Q3 do Empreendimento Jardins 
Kariris.

Kariris Empreendimentos Imobiliários LTDA

CONVITE DE COMPARECIMENTO

Por meio do presente, convidamos o(a) 
Sr(a) JOÃO LOPES APOLINARIO 
portador(a) do CPF nº 620.297.113-49, 
com endereço desconhecido, a comparecer 
ao escritório da Kariris Empreendimentos 
Imobiliários Ltda, localizado na Av. José 
Cardoso Alcântara nº 55, loja 09 e 10, 
bairro Cidade Kariris, Barbalha/CE, no 
prazo máximo de 7 (sete) dias contados a 
partir desta data, para tratar de assunto do 
seu interesse relacionado ao Contrato de 
Promessa de Compra e Venda dos lote 84 
da quadra Q2 do Empreendimento Jardins 
Kariris.

Kariris Empreendimentos Imobiliários LTDA

STENIO OSTERNE DE ALCANTARA - ME 
CNPJ: 56.304.837/0001-89 

Torna Público que Requereu a Autarquia do Meio 
Ambiente e Sustentabilidade de Barbalha - Amasbar a 
Regularização de Licença de Operação para Indústria de 
Beneficiamento de Minerais, Localizado no Município 
de Barbalha na Av. Dr. Leão Sampaio, Nº 3124, Mata dos 
Dudas. Foi Determinado o Cumprimento das Exigências 
Contidas nas Normas e Instruções de Licenciamento da 
Amasbar.

CENTRO DE DIAGNOSTICO CITOLOGICO DO CARIRI LTDA
CNPJ: 02.628.559/0001-96 

Torna Público que Requereu a Autarquia de Meio 
Ambiente de Juazeiro do Norte – AMAJU a Renovação 
de Licença de Operação para a atividade de Atividade 
médica ambulatorial restrita a consultas, na cidade 
de Juazeiro do Norte, localizado na Rua São José, Nº 
577, Bairro Centro. Foi determinado o cumprimento 
das exigências contidas nas Normas e Instruções de 
Licenciamento da AMAJU.  

que conquistou 
o primeiro lugar 
na categoria 
iniciante. O 
atleta vem 
conquistan-
do medalhas 
em diversas 
competições, 
e pontuou a 
importância da 
competição ser 
realizada no CCC. 
“Eu já vim aqui 
uma vez. Já é a 
segunda vez que 
venho e essa pista 
é irada”, comen-
tou. A primeira 
etapa do circui-
to foi realizada 
em maio, em 
Juazeiro do 
Norte.
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Apito!     Victor Nogueira

O Cariri trabalha para se tor-
nar uma força no futebol estadu-
al. O clube adquiriu um terreno 
no Crato, onde construirá um CT 
exclusivo para as categorias de 
base. Além disso, planeja com-
prar outro em Juazeiro do Norte, 
destinado ao futebol profissio-
nal. Se esses planos se concre-
tizarem, o Cariri tem tudo para 
virar uma força local, seguindo o 
exemplo do Retrô-PE, que subiu 
para a Série C do Brasileirão.

Grandes planos

O Crato deu início ao projeto 
de implantação do futebol femi-
nino, com a primeira avaliação 
realizada no último final de se-
mana. O clube vê na modalidade 
um terreno fértil para revelar 
novos talentos. O objetivo é se 
tornar referência local, compe-
tindo diretamente com o R4, 
time feminino da região que está 
em ascensão.

Início do projeto
O técnico Adelmo Soares 

seguirá à frente do Cariri, após 
comandar o time no acesso à 
elite do Campeonato Cearense. 
Apesar de retornar a Juazeiro 
do Norte apenas em novembro, 
o treinador já está de olho no 
mercado, buscando atletas para 
a Série A de 2025. Sua preferên-
cia é por jogadores do Estado e 
do futebol nordestino.

Trabalho já começouNome definido

As meninas do R4 foram eliminadas do 
Cearense Sub-17, mas “caíram de pé” 
após uma campanha de destaque. Elas 
foram o melhor time da primeira fase, 

com o ataque mais efetivo e a defesa menos vazada. 
Eliminá-las não foi fácil para o Ceará - fato confir-
mado pelas próprias adversárias. Os placares foram 
apertados: 3 a 2, em Fortaleza; e 1 a 0, em Juazeiro 
do Norte. O título não veio, mas os números mos-
tram que está próximo.

O título está próximo FOTO: REPRODUÇÃO/INSTAGRAM

R4 foi eliminado na semifinal do Cearense Feminino Sub-17

O Guarani de Juazeiro anunciou 
Hélio Pinheiro como novo 
técnico, marcando sua primeira 
experiência na função. Auxiliar 
de Flávio Araújo por anos, Hélio 
participou do acesso do Icasa 
para a Série B de 2010. Agora, no 
comando do Guarani, vai tentar 
o retorno à elite do Campeonato 
Cearense.
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Fique bem

que acontece durante
informado sobre tudo

o período eleitoral.


